

## Gynécologie sans frontières s'active au Burundi

Un accouchement sur cent peut se solder par une fistule obstétricale au Burundi quand la proportion n'est que de un cas sur 10 000 en France. Les conséquences sont terribles dans le pays d'Afrique. Quand les femmes réussissent à s'en tirer et ne laissent pas d'orphelins, elles sont le plus souvent répudiées immédiatement. L'association Gynécologie sans frontières, dont le siège est à Nantes, multiplie les missions de traitement et de prévention avec la création de maisons de femmes. Un projet est en cours dans le nouvel hôpital Rema à Ruyigi, l'une des dernières réalisations de Maggy Barankitze, à l'origine de la Maison Shalom de plus en plus connue. Présente à Nantes et à Saint-Philbert-de-Grand-



Lieu lundi, Maggy a évoqué ce projet avec le président de Gynécologie sans frontières, le professeur Henri-Jean Philippe, gynécologue obstétricien à Nantes.